

25 de junio de 2020



Estimado compañero:

La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha **una campaña para informar a los madrileños del nuevo modelo de atención en los centros de salud, en el que prima la consulta no presencial**, para reducir al máximo los riesgos de contagio del coronavirus.

En nuestra línea habitual de colaboración y concierto con la Consejería, dada la prevalencia de usuarios/pacientes que acuden a diario a las oficinas de farmacias en demanda de atención farmacológica e información sanitaria, **nos piden nuevamente que les ayudemos en la difusión de las nuevas circunstancias en los centros de salud exponiendo el cartel de la campaña en nuestras farmacias.**

Dicho cartel informativo, que os proporcionamos, sería importante que lo imprimieras y lo exhibieras en un lugar visible de tu oficina de farmacia para información de tus pacientes.

[Descargar el cartel: "Nuevo modelo de atención con tu centro de salud ante el COVID-19"](#)

Como siempre, agradezco vuestra ayuda.

Recibe un cordial saludo.

Luis J. González Díez  
Presidente  
[presidente@cofm.es](mailto:presidente@cofm.es)  
C/ Santa Engracia, 31, 5ª planta  
28010 Madrid

